

Am 18. November wurden wir vom Bischof des Tver Gebiets Pavel Stukov besucht.

Es war seine Schäferreise, in der es von noch drei Pastoren begleitet wurde:

- Alexander Kuzin - ein Pastor der Tver Baptistkirche,
- Mikhail Petrov - ein Pastor der Baptistkirche von Ostashkov,
- Alexander Abakanov - ein Pastor der Torzhok Baptistkirche.



Wir haben uns im Haus des Gebets versammelt, um unseren Herrn zu verherrlichen. Alexander Kuzin predigte über das Wiederaufleben von Jesus Christus über unseren Glauben, und vertrauen Sie dem Gott.

Im zweiten Teil des Dialogs erbaute Pavel Stukov Häupter von Kirchdienstleistungen. Er sprach darüber, wie es wichtig ist, wahr dem Herrn insgesamt zu bleiben: sowohl in Wörtern als auch in Angelegenheiten. Verschiedene Aspekte der Arbeit sind erwähnt worden. Es ist sehr wichtig, zusammen und Aktienerfahrung mit anderen Kirchen zu sein.

Auch Pläne für das nächste Jahr sind definiert worden. Der russische Kongress von evangelischen Christen-Baptisten wird nächsten Sommer sein. Und unser Regionalkongress wird für den Sommer 2013 geplant. Wir freuten uns, mit einander zu kommunizieren. Wir fragten, dass solche Sitzungen öfter vorkamen.